



Brasilia, 30 de Noviembre de 2009.

Ilmo. Sr.

Dr. Ignacio Para Rodriguez-Santana
Presidente de la Fundación Bamberg

Estimado Señor,

En los días 10 a 12 de Noviembre, la CNS – Confederación Nacional de Salud realizó en Rio de Janeiro el **36th World Hospital Congress – IHF Rio 2009**, evento oficial de la *IHF - International Hospital Federation*.

Por la primera vez en Latinoamérica, el evento reunió los mayores especialistas en salud del mundo, totalizando además de 2.000 personas representando 69 países.

A nosotros nos gustaría agradecer por vuestra participación en el **IHF Rio 2009**, que a nosotros mucho honró y contribuyó para el grande suceso del mismo.

Deseamos que otros eventos como este acontezcan para que podamos compartir informaciones y discutir mudanzas para la mejoría del sector de salud en todo el mundo.

En esta oportunidad aprovechamos para colocarnos a vuestra disposición y enviar nuestro sincero aprecio y consideración.

Cordialmente,

Dr. José Carlos Abrahão
Presidente de la IHF
Presidente de la CNS